

Am 21. März 2019 nahmen 82 Dritt- und Viertklässler der Burgschule Nieder-Olm am Känguru-Wettbewerb teil. Dabei galt es Knobelaufgaben, deren Schwierigkeitsgrad langsam zunimmt, möglichst fehlerfrei zu lösen. Der Wettbewerb, der von dem gemeinnützigen Verein Mathematikwettbewerb Känguru e.V., mit Sitz an der Humboldt-Universität zu Berlin, ausgerichtet und ausgewertet wird, lockte diesmal mehr als 100.000 Teilnehmer. Jedes Kind erhält als Belohnung für die Teilnahme eine Urkunde sowie ein kleines Knobelspiel. Dieses Jahr waren die Burgschülerinnen und Burgschüler sehr erfolgreich. So erreichten sie deutschlandweit einen dritten, zwei zweite und sogar einen ersten Platz. Diese Kinder bekamen zusätzlich noch ein größeres Knobelspiel geschenkt. Das Kind, das die meisten Aufgaben in Folge richtig gelöst hatte, bekam auch noch das begehrte T-Shirt für den weitesten Känguru-Sprung überreicht. Einig sind sich (fast) alle! Das hat Spaß gemacht!



Die Preisträger 2019



Alle Teilnehmer der 3. und 4. Klassen